

心も体も元気な子たちを育てるために頑張んなではやね。がんばれ、おもしろいを実現しよう!!

No 6

# 須江小便り

平成29年8月28日  
石巻市立須江小学校



学びいっぱい 笑顔いっぱい 元気いっぱい

## 充実した2学期に

子供たちが楽しみにしていた38日間の夏休みが終了し、いよいよ2学期がスタートしました。今年の夏は、猛暑と予想されていましたが、雨天続きで、子供たちにとって少し残念な夏休みになったかと思われます。しかし、始業式での元気な子供たちの姿から、それぞれ思い出に残る夏休みを過ごしたことを感じました。何よりだったのは、大きな病気や事故等がなく、安全に過ごすことができたことです。これも保護者の皆様のお声掛けと、地域の皆様に温かく見守っていただいているおかげです。心より感謝申し上げます。

2学期は期間が長く、落ち着いて学習に取り組むことができる学期でもあります。そのため、子供たちの成長した姿を多く見ることができます。また、6年生の修学旅行、遠足、学芸会などと子供たちが楽しみにしている行事もたくさんあります。安全に配慮しながら、子供たちにとって充実感や達成感のある2学期になるよう、本校教職員も精一杯取り組んでまいります。今学期も、どうぞよろしくお願ひいたします。

### 夏休みのプール、元気に泳ぎ、遊びました！

7月中は、天候に恵まれ、連日100人を超える子供たちがプールに来ました。8月に入り雨天が続きプールを楽しみにしていた子供にとっては残念でしたが、最終日には90人の子供たちがプールを満喫し、夏休みのプール開放は幕を閉じました。今年度のプールの監視員は、石巻北高校の1年生の藤本京さん、3年生の千葉拓郎さん、村上慧斗さんの3人でした。事故や大きな怪我もなく安全にプール開放を終えることができ、何よりもうれしく思います。

今年も、PTA予算の中からプール監視員の手当を支出していただきました。おかげ様で、常に職員と監視員2名による3人体制で子供たちの安全を見守ることができました。しっかりと監視を行ってくれた石巻北高校の3名の高校生にも感謝です。



### 9月9日（土）は「須江小学校開校記念日」です

9月9日（土）は須江小学校の開校記念日です。須江小学校の歴史は、明治6年、安倍山平氏宅に校舎を建築したところから始まります。その後、明治20年の学制改正により「須江尋常小学校」となりました。学校の歴史を綴っている学校沿革史には、次のように記してあります。「明治34年9月9日増築新校舎成り之ヲ使用ス」とあり、平成4年にこの日を開校記念日と制定しています。また、現在の校歌ができたのは昭和34年です（以前の校歌（歌詞）は校長室に掲げてあります）。歴史ある須江小学校で学べることを誇りとし、これからも歴史と伝統を大切にしていきたいと思います。



## 9月の行事予定

1日（金）		16日（土）	
2日（土）		17日（日）	
3日（日）		18日（月）	敬老の日
4日（月）	外国語活動 2年学年PTA行事	19日（火）	読書・読み聞かせ
5日（火）	読書・読み聞かせ	20日（水）	
6日（水）	4年校外学習 PTA本部役員会	21日（木）	
7日（木）	6年修学旅行	22日（金）	1~4年遠足 ※1~4年弁当日 飲酒運転根絶運動の日
8日（金）	6年修学旅行, 1年学年PTA行事	23日（土）	秋分の日 仙北陸上大会
9日（土）	開校記念日	24日（日）	
10日（日）	※須江歴史の散歩道	25日（月）	外国語活動
11日（月）	朝会	26日（火）	読書・読み聞かせ
12日（火）	読書・読み聞かせ	27日（水）	音楽集会, クラブ活動
13日（水）	プール納め, 交通安全教室, 代表委員会	28日（木）	集金日, 外国語活動
14日（木）	音楽鑑賞教室	29日（金）	祖父母参観 ※弁当日
15日（金）		30日（土）	

### <9月のスクールカウンセラー来校日>

1日（金）, 8日（金）, 15日（金）  
22日（金）, 29日（金）,  
相談時間：午前9時～午後3時45分  
申し込む場合は、教頭までお知らせください。

### <10月の主な予定>

19日：さつまいも掘り, 学校区パトロール  
25日：学芸会児童公開  
28日：学芸会一般公開  
30日：振替休業日（学芸会）  
31日：七ツ森合宿

## 河南支部PTAバレー大会 女子チーム準優勝！男子チームも健闘！

7月30日（日）に河南支部PTA連絡協議会バレー大会が遊楽館を会場に行われました。大会には、河南地区の小中学校PTAから男女合わせて16チームが出場し、熱戦を繰り広げました。須江小学校からは男女1チームずつが出場しました。女子チームは決勝戦に勝ち進みましたが、河南東中チームに力及ばず惜しくも準優勝でした。男子チームは、予定していた選手が出場できなくなり、急きょ他の保護者や保体部の女子教員谷口先生が出場し、健闘しましたが決勝戦に進むことはできませんでした。大会及び練習に参加いただいた保護者の皆様、本当に疲れ様でした。なお早朝から1日がかりの大会となりましたが、応援や昼食等のお世話をありがとうございました。保体部員の皆さんをはじめ多くの方々のご協力をいただきました。ありがとうございました。



## PTA奉仕作業 ありがとうございました

8月27日（日）、早朝6時よりPTA奉仕作業が行われました。天候に恵まれ、保護者の皆様や子供たち、ボランティア「たんぽぽの会」の皆様にご協力いただきました。おかげ様で、気持ちのよい校地となりました。大変ありがとうございました。